

Saint-Blaise

Musique au chœur Avec un pianiste de renommée internationale

La Saison musicale 2011-2012 «Musique au chœur», au temple, retrouve tout son souffle en cet automne. Le premier concert aura déjà lieu, ce samedi 29 octobre 2011.

Comme le veut une règle instaurée: une présentation du concert par le musicien (ou les musiciens) aura lieu, à 17 h 30 alors que le concert commence à 18 h 18, trois minutes après que les cloches de l'église – se sont tues!

Vesselin Stanev, qui ouvrira la Saison musicale est né, en 1964, à Varna, en Bulgarie. Il a été formé à l'Académie de musique de Sofia et au Conservatoire national supérieur de musique de Paris. Virtuose reconnu, il a reçu de nombreux prix pour la haute qualité de ses interprétations. Il a par ailleurs été appe-

lé par de nombreux chefs d'orchestre prestigieux pour travailler avec eux. Il interprétera, à Saint-Blaise, notamment huit pièces pour piano de Johannes Brahms, l'humoresque en si bémol majeur de Robert Schumann et la sonate en si mineur de Franz Liszt. Une fois de plus, les amateurs de musique de haut vol de toute la région sont privilégiés de pouvoir venir écouter les concerts de «Musique au chœur» préparés par Veneziela Naydenova, directrice musicale de la Saison car Vesselin Stanev a un programme très chargé qui le conduit aux

quatre coins de l'Europe à telle enseigne que le 14 octobre passé, il était au Luxembourg, le 25, à Prague; **le 29, il sera à Saint-Blaise**, le 5 novembre à Piacenza, en Italie, le 7 novembre à Francfort, en Allemagne, le 17 novembre, à la Salle Gaveau, à Paris.

Entrée au concert Fr. 30.–, étudiants et apprentis, Fr. 20.–. Réduction de Fr. 5.– aux membres de l'association «Musique au Chœur»; **abonnements de saison** Fr. 150.–, membres Fr. 125.–, apprentis et étudiants Fr. 100.–.

CZ